

わかたけ

春日部市立武里小学校
児童数447名(2/28)
令和2年2月28日発行

人としての心の在り方を考える

校長 小熊 三千世

武里小の初春は夏だだいに始まり、借景の蠟梅、沈丁花と続きます。今は記念樹の梅が小さい花を咲かせ私たちの目を楽しませてくれています。晩秋から冬にかけては校庭南側のイチヨウの木がたくさんの葉を落としご近所の方に大変なご迷惑をおかけしています。

武里小に赴任して2年目となる今年は、あまりの申し訳なさに道路の落ち葉掃きを何度かさせていただきました。その度に「ありがとうございます。」と声を掛けられ、更に申し訳なさを募らせていた時、こんな詩を思い出しました。

「祝婚歌」

吉野 弘

二人が睦まじくいるためには 愚かであるほうが良い 立派過ぎないほうが良い
立派過ぎることは 長持ちしないことだと 気づいているほうが良い
完璧をめざさないほうが良い 完璧なんて不自然なことだと うそぶいているほうが良い
二人のうち どちらかが ふざけているほうが良い ずっこけているほうが良い
互いに非難することがあっても
非難できる資格が自分にあったかどうか あとで疑わしくなるほうが良い
正しいことを言うときは 少しひかえめにするほうが良い
正しいことを言うときは 相手を傷つけやすいものだと 気づいているほうが良い
立派でありたいとか 正しくありたいとかいう 無理な緊張には色目を使わず
ゆったりとゆたかに 光を浴びているほうが良い
健康で風に吹かれながら 生きていることのなつかしさに ふと胸が熱くなる
そんな日があってもいい
そしてなぜ 胸が熱くなるのか 黙っていてもふたりには わかるのであってほしい

結婚を祝う詩ではありますが、人と人との関係にも通ずるものがあると感じています。最後の日にはリングが二つ届き、「ああ、武里小学校はこんなにも温かい地域の方々を支えられてきたのだ。」と胸が熱くなりました。この一年を振り返り、改めて保護者の皆様、地域の皆様に感謝申し上げます。仕上げの3月も子ども達の豊かな成長のため、変わらぬご支援・ご協力をお願いいたします。

1年生 音楽朝会での発表



2月18日(火)の業前の時間は、体育館にて音楽朝会が行われました。学年発表は1年生でした。入学してもうすぐ1年。この1年で大きく成長したことがわかる、可愛らしく素晴らしい発表でした。毎月のことですが、朝のお忙しい時間にもかかわらず、体育館に入りきれないほどの(右の写真)たくさんの方の保護者の皆様が子供たちの頑張りを応援してくださいました。いつもありがとうございます。

授業参観・懇談会



2月20(木)~21日(金)にかけて行った、今年度最後の授業参観・懇談会には、多くの保護者の皆様にご参加いただきありがとうございました。子どもたちは、成長した姿を一生懸命見せようととても張り切っていました。令和元年度も残りあと少しですが、次年度への引継ぎのためにも、しっかりと学習、生活のまとめを行っていききたいと思います。

3年生 押し絵羽子板づくり



2月21日(金)の2・3校時、講師の方をお招きして3年生が「押し絵羽子板づくり」に取り組みました。子どもたちはとても楽しそうに、思い思いに作品づくりに取り組むことができました。当日は、お忙しい中、市長様、教育長様にもお越しいただきました。御協力いただいた講師の皆様、保護者の方皆様ありがとうございました。

6年生 校長室での会食 バイキング給食



1月下旬より、6年生がグループごとに校長室にて会食を行いました。普段はなかなか入ることがない場所での昼食に、若干緊張気味の子もいましたが、中学校で頑張りたいことなどを話題に和やかな会食となりました。2月25日からは、卒業を記念した「6年生バイキング給食」も始まりました。

長縄チャレンジ2020



2月のわんぱくタイムは、「長縄チャレンジ2020」と題して、全校で長縄に挑戦しています。各クラスを2グループに分け、1分間にすべてのグループの飛んだ合計回数が「2020回」になるよう、各グループで目標を決めて、休み時間などにも一生懸命練習しています。達成できるよう、心をひとつに頑張っていきましょう!

6年生 薬物乱用防止教室



2月18日(火)に、春日部警察署の方々、指導員の皆様を講師にお招きして、6年生が「薬物乱用防止教室」を行いました。薬物の恐ろしさについて学んだあとは、指導員の方々が不良役になってのロールプレイを交えて、悪いことに誘われたときにどのように断るかを体験しながら学びました。